
意見 当日回答内容 今後の取組みの方向性や取組内容 進捗状況

1
【今西委員】
コミュニケーションボードの普及の考え方を示し
てほしい。

コミュニケーションボードのデータをホームペー
ジに掲載している。その他のアイデア等について
意見を頂戴したい。

今後、本協議会で具体策について意見を聴取し、引
き続き活用拡大を進めていく。

2
【明石委員】
平均工賃が上がったが、その理由を示してほし
い。また、今後の展開の考えを示してほしい。

起業との連携により工賃が向上した事業所があ
り、昨年度に比べて2万円ほど上昇しているもの
もある。今後、自立支援協議会等でも協議して
いく。

自立支援協議会や就労支援部会で検討を進めてい
く。

自立支援協議会において報告実施済み。

3
【山口委員】
あいサポーターを増やすためにどのような取組
みを進めているのか示してほしい。

1,800名を目標にしている。
引き続き、研修を実施するとともに、企業等への働き
かけを行う。

銀行等や民生委員を対象に実施予定である。

4
【大谷会長】
あいサポーター企業に障がい者雇用の取組みと
関連させてほしい。

5
【樽本委員】
計画相談支援の質の向上の取組みを示してほ
しい。

相談支援部会において質の向上に取り組んで
いる。

引き続き部会において取組みを進める。

6

【小尾委員】
コロナの影響により短期入所の休止が余儀なく
された現状があり、利用が困難となった。
そういった利用者の問題を踏まえる必要がある。
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7

【藤野委員】
情報アクセシビリティ・コミュニケーション施策推
進法が制定され、国全体でデジタル化やICTの
推進が図られているが、ネットを使用できない障
がい者もいるため、紙資料などのアナログのも
のも必要である。

引き続きデジタル・アナログ両面での情報提供を
行っていく。

8
【藤野委員】
障がい者スポーツの推進を通じた社会参加に
取り組んでほしい。

9

【今西委員】
聴覚障がい者が、障がい福祉サービス事業者の
従業員から虐待を受けたという報道があった
が、事業者に対する虐待防止に関する周知を
行ってほしい。

基幹相談支援センターにて事業者に対して研修
を実施している。

引き続き取り組む。

10
【今西委員】
電話リレーサービスの普及を進めてほしい。

周知について検討する。


